

C'est possible

qu'une seule personne influence grandement le cours des choses et qu'une seule action produise un résultat spectaculaire.

Mars 2008

Don de Saul Goldfarb en l'honneur de sa défunte épouse

En hommage à sa femme Edna, aujourd'hui décédée, et pour saluer la qualité exceptionnelle des soins qu'elle a reçus à l'Institut de cardiologie, un homme d'affaires retraité de la région d'Ottawa, Saul Goldfarb, a offert à l'Institut de cardiologie un don de deux millions de dollars destiné à la création d'une chaire de recherche en imagerie cardiaque financée par un fonds de dotation.

« J'ai fait ce geste à la mémoire d'Edna et en hommage au travail du Dr Beanlands », a déclaré M. Goldfarb. Le Dr Beanlands est directeur du Centre national de TEP cardiaque et chef du Service d'imagerie cardiaque de l'Institut de cardiologie.

« Je me suis senti redevable envers l'Institut de cardiologie », a ajouté M. Goldfarb. Les fonds viendront appuyer les recherches en cours en médecine moléculaire. Il s'agit d'un des plus importants dons jamais reçus par l'Institut de cardiologie.

En reconnaissance de la générosité exceptionnelle de M. Goldfarb envers l'Institut de cardiologie, l'établissement a donné les noms de Saul et d'Edna à sa nouvelle, et ultra-perfectionnée, Unité de soins coronariens.



FRENCH



Vic Thompson et Alice Ferguson (au centre) remettent un chèque de 2 100 \$ à Tom Hewitt, président de la Fondation de l'Institut de cardiologie de l'Université d'Ottawa et au Dr Paul Hendry, chirurgien cardiologue.

Hommage au Dr Donald S. Beanlands : 90% des billets vendus!

Pendant plus de quarante ans, le Dr Donald S. Beanlands a fait preuve d'un esprit d'initiative exemplaire. Décrit par ses collègues comme « le cœur et l'âme » de l'Institut, le Dr Beanlands – par sa contribution exceptionnelle comme professeur et médecin – restera à jamais associé à cet établissement.



Le 1^{er} mai 2008, l'Institut de cardiologie et toute la communauté lui rendront hommage à l'occasion d'un dîner de collecte de fonds qui aura lieu à l'Hôtel Westin. L'événement rassemblera des membres influents de notre communauté ainsi que des collègues, des patients et des amis du Dr Beanlands. La soirée comprendra en outre un spectacle de Derek Edwards, qualifié par Rick Mercer « d'homme le plus drôle du Canada » ; le coût des billets aux particuliers est de 250 \$ (200 \$ pour les patients du Dr Beanlands). De plus, un fonds permanent a été créé en son nom. Ainsi, les personnes qui ne peuvent prendre part à l'événement sont invitées à faire un don en son honneur.

Pour de plus amples renseignements sur les billets destinés aux entreprises ou aux particuliers, veuillez communiquer avec :

Mary McCulloch
Agente des relations avec les donateurs
Fondation de l'Institut de cardiologie de l'Université d'Ottawa
Tél. : 613 761-5043
Téléc. : 613 761-4907
Courriel : mmcculloch@ottawaheart.ca

Participez à cette réalisation !

Ce bulletin porte sur les personnes et les projets qui appuient l'Institut de cardiologie de l'Université d'Ottawa. Pour de plus amples renseignements, vous pouvez communiquer avec nous au Mary McCulloch 613 761-5043 ou par courriel à mmcculloch@ottawaheart.ca, ou visiter notre site Web au www.ottawaheart.ca.

Un couple de nouveaux mariés offre ses cadeaux de mariage sous forme de dons

Homme d'affaires établi, Vic Thompson a été traité à l'Institut de cardiologie à la suite d'une crise cardiaque survenue en 2006. L'été dernier, pour marquer sa reconnaissance à l'égard de « l'excellence des soins offerts par de remarquables professionnels de la santé, et de l'amour et du soutien incommensurables de mes enfants et de ma femme », Vic, avec la complicité de sa conjointe, Alice Ferguson, a demandé aux invités de faire un don à l'Institut de cardiologie en guise de cadeau de mariage.

« Nous n'avions besoin de rien, alors nous avons joint la proposition suivante aux invitations à notre mariage : *Nous n'avons pas besoin d'un autre grille-pain, mais l'Institut de cardiologie de l'Université d'Ottawa a besoin de votre soutien – ses soins prodigieux et empathiques ont rendu notre union possible.* »

– Vic Thompson

Un don d'actions est plus avantageux qu'un don en espèces

Cette formule est particulièrement intéressante pour les donateurs qui détiennent des titres inscrits à la Bourse, des obligations ou des fonds communs de placement dont la valeur a nettement augmenté depuis leur acquisition. Comparativement aux dons en espèces, les dons d'actions permettent aux donateurs de récupérer une somme d'argent plus importante.

Les dons d'actions sont si populaires qu'un nombre croissant de donateurs les préfèrent à présent aux dons en espèces.

« J'ai lu et entendu dire que cette formule de don est la plus avantageuse sur le plan fiscal. Comme je détenais des actions accréditives dont la valeur avait augmenté, il m'a semblé naturel de faire don de ces titres à l'Institut de cardiologie. Ainsi, je respecte mes engagements tout en profitant d'un crédit d'impôt. »

– Jacques Emond, Emond Harnden s.r.l.

Pour en savoir plus sur les dons d'actions à l'Institut de cardiologie, veuillez communiquer avec Sue Widyaratne de la Fondation de l'Institut de cardiologie, par téléphone au 613 761-4524 ou par écrit à sue@ottawaheart.ca.